



*Los filósofos se centran en estudiar la relación entre la verdad y el lenguaje porque esta herramienta utilizada para la comunicación es esencial para el desarrollo de la vida en comunidad. Además el lenguaje se presenta como un factor esencial que facilita la evolución del hombre.*

*A partir de estas ideas, surgen otras preguntas como: ¿Se puede pensar sin ser hablante de ningún lenguaje?*



Los filósofos se centran en estudiar la relación entre la verdad y el lenguaje porque esta herramienta utilizada para la comunicación es esencial para el desarrollo de la vida en comunidad. Además el lenguaje se presenta como un factor esencial que facilita la evolución del hombre.

A partir de estas ideas, surgen otras preguntas como:

-¿Se puede pensar sin ser hablante de ningún lenguaje?

-¿Se puede llegar a un conocimiento sin lenguaje?

-¿Qué pensamientos se debe tener para que nazca el lenguaje?

Cada una de estas preguntas se vuelve interesante de responder desde el momento que comprendemos que el lenguaje es indispensable en el desarrollo de todas las comunidades. Cada una de las personas maneja un conjunto de conceptos vitales gracias al lenguaje. De esa manera, crean opinión, arte, religión, conocimientos, objetos, amor, política, etc.



*El lenguaje es indispensable en el desarrollo de todas las comunidades.*